

Einladung zur Palliativkonferenz

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen!

Das Hospiz- und Palliativgesetz ist Teil der nationalen Strategie zur Umsetzung der Charta zur Betreuung schwerstkranker und sterbender Menschen in Deutschland. Ziel des Gesetzes ist die Verbesserung und der Ausbau der Hospiz- und Palliativversorgung insbesondere in ländlichen und strukturschwachen Regionen.

Die Sicherstellung der Vernetzung und Kooperation von Teilnehmern an der medizinischen und pflegerischen Versorgung sowie in der hospizlichen Begleitung im Rahmen der Regelversorgung ist ein wesentlicher Baustein, um dieses Ziel zu erreichen.

Durch regelmäßig stattfindende **Palliativkonferenzen** an unterschiedlichen und wechselnden Standorten in Ihrer näheren Umgebung möchten wir in Zusammenarbeit mit Ihnen diese Netzwerkarbeit unterstützen und fördern.

Wir freuen uns, Sie am **25.04.2018, von 19.00 bis 21.00 Uhr** im

Caritas-Altenheim St. Michael
Maurer-Jackl-Weg 6
84048 Mainburg

begrüßen zu dürfen.

Wir danken ganz herzlich den Leitungen des Seniorenheimes **Frau Enzinger und Frau Frey** für die Gastfreundschaft!

Geplanter Ablauf:

- ▶ Begrüßung durch die ausrichtende Einrichtung und den Organisator
- ▶ Aktuelle Informationen / Entwicklungen regional und überregional
- ▶ Neues aus den Einrichtungen / von den Kooperationspartnern
- ▶ **Fallbesprechung im palliativen Kontext**
- ▶ Fragen / Themen der Teilnehmer
- ▶ Neuer Termin

Anmeldungen bitte im SAPV-Büro:

Telefon: **0871 - 96 64 89 9**, Fax: **0871 – 97 47 27 55**

E-Mail: info@sapv-landshut.de

Die Teilnahme ist kostenlos. Sie erhalten eine **Teilnahmebescheinigung und Fortbildungspunkte der Bayerischen Ärztekammer**. Im Rahmen der Freiwilligen Registrierung für beruflich Pflegende **können 2 Fortbildungspunkte** angerechnet werden (Identnummer 20160203)



Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und den Austausch mit Ihnen!

Mit besten Grüßen

Ihr Adiuwantes-SAPV Team